
 
 

TAV: IL COMUNE DI PORTOGRUARO  
CHIARISCA LA SUA POSIZIONE 

 
 

Dopo le dichiarazioni dell'Assessore all'Ambiente Simonella rese durante l'assemblea 
del 9 marzo scorso, in cui affermava che in  Consiglio Comunale si sta lavorando affinché 
passi l'idea che si potenzi la linea attuale e non si costruiscano altri tracciati ferroviari,        
è bene che la maggioranza consiliare chiarisca in modo certo ed inequivocabile la sua 
posizione in merito al tema TAV.  
 
L'Odg votato dal Consiglio Comunale il 15 febbraio 2011 non dice infatti che il Comune 
di Portogruaro è contrario alla costruzione di una nuova linea ferroviaria ma si limita a 
respingere il progetto presentato da Italfer, e non propone nemmeno di valutare in prima 
istanza l'ipotesi di potenziamento dell'attuale linea a due binari.  
 
In buona sostanza una posizione ben diversa da quella espressa dall'Assessore 
all'Ambiente nella serata del 9 marzo. 
 
E' passato un anno dall'approvazione di tale ordine del giorno, ma, dalle dichiarazioni 
rese alla stampa anche negli ultimi giorni, non sembra proprio che il Sindaco Bertoncello 
possa condividere le parole dell'assessore. 
 
A questo punto è bene che si fughino dubbi e ambiguità: se la posizione di Ivo Simonella 
è condivisa dalla coalizione di cui fa parte, ci aspettiamo a breve un atto ufficiale da parte 
di giunta e della maggioranza consiliare che si esprima contro la costruzione di una nuova 
linea ferroviaria ed esclusivamente per il potenziamento ed il miglioramento di quella 
attuale a due binari. 
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